



ほんざん 桃源郷の里

第55号

発行：令和2年
3月15日

飯山北地区コミュニティだより

飯山北地区の現況

(令和2年2月1日現在)

丸亀市飯山北地区コミュニティ推進協議会 コミュニティセンター事務局 TEL 98-6595

人口 10,741 (+15) 男性 5,243 (+7) 女性 5,498 (+8) 世帯数 4,346 (+22) *()内は対4ヶ月前

地域防災訓練

11月24日
(日)

三谷グラウンド (三谷神社境内)

本年も「台風15号」「台風19号」など、甚大な被害をもたらした自然災害が多発しているなか、丸亀市・丸亀市消防団第16分団・婦人防火クラブ・食生活改善推進協議会など、コミュニティ推進協議会の総力を挙げ、地域住民の防災意識の高揚と定着を図るため、飯山北地区自主防災会(飯山北地区コミュニティ推進協議会)の主催により地域の協力を得て午前7時30分から実施いたしました。

今回は、丸亀市消防本部から消防団多機能型車両の展示があり、訓練の合間に参加者らは興味深く消防職員からの説明を聞いていました。

最後に、食生活改善推進協議会の皆さんによる豚汁の炊出し等を試食して無事終了しました。



新年度のごあいさつ

元号が「平成」から「令和」へとかわり、早や2年目を迎えました。地域活動の皆さまには、日頃よりコミュニティ活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。

超高齢化・地球温暖化さらには人口減少・貧困問題等、私たちが取り巻く社会環境は、非常に厳しい状況となっております。心豊かな生活を送れるまちづくり・安心・安全に本年度も取り組んで参りたいと思っております。

「飯山北地区敬老会」「かがやきくらぶ」「桃の里福祉連絡協議会」「高齢者見守り活動」。子育て支援として「見守り活動」

「学校地域教育協働事業」「地域で共有事業」として「地域体育祭」「我が街再発見ウォーク」等。

また、「地域ふれあい事業」として「ほんざん桃源郷まつり」等を軸として、環境問題や生涯学習事業にも取り組む予定です。

誰かが元気に楽しく過ごしていくためには、「健康」「栄養」「休養」「社会活動」への参加は欠かせません。高齢者の皆さまには「介護・認知予防」にこそご参加の上取り組んでいただき、厳しさを乗り越えたいと思います。

今年も「健康」「栄養」「休養」「社会活動」の皆さまには、日頃よりコミュニティ活動にご理解・ご協力をいただき誠にありがとうございます。



飯山北地区コミュニティ推進協議会
会長 三好守